

# Arde un chalet de Masías tras colarse 4 personas en el inmueble

Las llamas afectaron también a los pinos de la parcela

**Júlia Tortosa, Moncada**

Una vivienda de Masías ha resultado dañada al declararse un incendio después de que cuatro personas se introdujeran en la propiedad para «*estar de juerga*», indicaron fuentes vecinales. Por causas que aún se desconocen este grupo entró en esta propiedad, que estaba siendo reformada y momentos después de declaró el incendio. Residentes en la calle donde se produjo el suceso indicaron que vieron a cuatro personas saltar la valla de la casa mientras el inmueble ardía.

El incendio comenzó en un electrodoméstico de la casa y posteriormente se expandió por toda la

primera planta. Las llamas afectaron incluso a los pinos de la parcela que han quedado calcinados. Los daños han sido numerosos y los propietarios deberán cambiar de nuevo, por ejemplo, la instalación eléctrica recién instalada. Los dueños han denunciado ya los hechos en la Guardia Civil de Moncada.

La dirección de la Asociación de Vecinos de Masías quiso denunciar este acto pocos días después de reclamar una mayor presencia policial en el barrio para frenar la ola de robos en viviendas y comercios. En este sentido, el presidente de la asociación, Heriberto Pérez, indicó que «*es fundamental que los vecinos avisen a la policía*».